

PRESSEMITTEILUNG

Nr. 46 vom 19.02.2013

Der Ministerpräsident schmückt sich mit fremden Federn

Saskia Ludwig: Bürger müssen wieder draußen bleiben

Zur heutigen symbolischen Fertigstellung des Kupferdaches am Stadtschloss sagt die Landtagsabgeordnete Dr. Saskia Ludwig:

„Zum heutigen Termin der symbolischen Fertigstellung des Kupferdaches kann wieder einmal festgestellt werden, dass sich beharrliches Engagement aus der mündigen Bürgerschaft lohnt. Gerade diejenigen, die sich heute dafür feiern lassen, haben massiv verhindert, dass beim Wiederaufbau des Stadtschlusses das Dach historisch in Kupfer gedeckt wird. Minister Markov sprach sogar davon, dass eine Materialänderung nicht mehr möglich wäre, da entsprechende Aufträge bereits ausgelöst seien. Es ist nur und ausschließlich dem Engagement vom Stadtschlossverein, Mitteschön und natürlich Hasso Plattner zu verdanken, dass das Gebäude sein Kupferdach erhält.

Umso erstaunlicher ist es, dass Bürger und Bürgerinitiativen wieder einmal nicht eingeladen sind und nicht entsprechend gewürdigt werden. Es ist beschämend, dass der Ministerpräsident sich in dem erfolgreichen Engagement der Bürger sonnt und sie nicht entsprechend würdigt.“